

Más de 50 especies de aves migratorias estudian Los Palacios

Categoría: Los Palacios

Publicado: Jueves, 24 Febrero 2022 12:44

Escrito por Ricardo Rodríguez González

Visto: 513



Unas 50 especies de aves han sido estudiadas por casi veinte años en el área de humedales de Los Palacios, en Pinar del Río; sin embargo, asciende a más de 250 especies la cifra de aves migratorias que usan este corredor, entre migratorias y residentes, con mayor presencia durante la temporada invernal.

Por sus potencialidades y como parte de las medidas puestas en ejecución para captar divisas en el territorio, el Consejo de la Administración de Los Palacios aprobó el Proyecto de Observación de Aves Migratorias.

El Humedal Sur de Pinar del Río, parte de este enclavado en territorio palaceño, con áreas tanto artificiales (arroceras) como naturales (manglares), donde se ha demostrado que posee la mayor riqueza y diversidad de aves acuáticas y migratorias del país, muy superior a

Más de 50 especies de aves migratorias estudian Los Palacios

Categoría: Los Palacios

Publicado: Jueves, 24 Febrero 2022 12:44

Escrito por Ricardo Rodríguez González

Visto: 513

los más conocidos como Ciénaga de Zapata y Valle del Cauto.

Dentro de esta zona se encuentra el *Área de importancia para las aves CU 003* reconocida internacionalmente por estar en la ruta del corredor biológico de las aves migratorias de Norteamérica, que comprende los municipios de Los Palacios y Consolación del Sur y debe estar preservada.

Las excelentes condiciones naturales del municipio, el elevado potencial científico del territorio en varias temáticas como el estudio de aves, la implementación de prácticas agroecológica amigables con el cuidado del medio ambiente y la posibilidad de encadenamiento productivo con otras modalidades turísticas, como el científico y agrario, avalan la aprobación e implementación de un proyecto de desarrollo local para el desarrollo turístico en este territorio.